
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Nenne 4 typische 
Endungen für feminine 

Nomen! 

 
 

In welcher Form steht 
das Verb nach einem 

Modalverb? 

 
 

Welche 
Akkusativpräposition 

steht nach dem Nomen 
und nicht davor? 

 
 

Welche Pluralendung 
haben Nomen, die auf  

“-heit” enden? 

 
 

Welche Hilfsverben 
brauchst du, um das 

Perfekt zu bilden? 

 
 

Welches Hilfsverb 
brauchst du, um das 
Vorgangspassiv zu 

bilden? 

 
 

Nenne 5 Präpositionen, 
die nur den Akkusativ 

nach sich ziehen! 

 
 

Nenne zwei 
Genitivpräpositionen! 

 
 

Welches Hilfsverb 
brauchst du, um das 

Futur zu bilden? 

 
 

Welche Pluralendung 
haben Nomen, die auf  

“-er” enden? 

 
Im Dativ verändert sich 

der Pluralartikel “die” zu 
______ und man muss 
ein _________ an das 

Nomen setzen. 

 
 

Nenne 5 Präpositionen, 
die nur den Dativ nach 

sich ziehen! 

 
 

Nenne 3 typische 
Endungen für maskuline 

Nomen! 

 
 

Nenne 5 Konjunktionen, 
die das finite Verb ans 

Satzende bringen! 

 
 

Im Präteritum ist die 
“ich-Form” identisch mit 
welcher anderen Form? 

 
 

Wo steht das finite Verb 
in einem Relativsatz? 

 
 

Ein nominalisiertes Verb 
oder Adjektiv bekommt 

immer den Artikel 
_____! 

 
 

Welche Endung 
bekommt das 

nominalisierte Adjektiv 
hier: nichts Besonder__? 

 
 

Welche Pluralendung 
haben Nomen, die auf  

“-o” enden? 

 
 

Wie fragt man nach dem 
Subjekt? 

 
 

Wo steht das finite Verb 
in einem Hauptsatz? 

 
 

Welche Pluralendung 
haben Nomen, die  auf  

“-el” enden? 

 
 

Wie bildet man den 
Imperativ im Singular? 

 
 

Bei indirekten Fragen 
steht die finite Verbform 

am _________! 

 
 

Bei starken Verben 
wechselt der Vokal in 

der ____ und der ____ 
Form im Präsens. 

 
 

Welches Verb zeigt im 
Passiv die Zeitform an? 
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Lösungen: 
1. en 
2. Haben oder sein 
3. werden 
4. entlang 
5. im Infinitiv 
6. –ung, -heit,-keit, -schaft, -e 
7. für, um, durch, gegen, entlang, bis, ohne 
8. den……-n 
9. wegen, trotz 
10. werden 
11.  der Plural ist entweder das gleiche Wort oder man gibt einen Umlaut dazu 
12.  weil, wenn, als, nachdem, bevor, dass 
13.  –er, -en, -ling,  
14. von, aus, bei, mit, nach, seit, zu, gegenüber 
15. er-Form 
16. –s 
17. Am Satzende 
18. Das 
19. –es 
20. Wenn das Nomen maskuline ist, dann ist der Plural das gleiche Wort ode res 

bekommt einen Umlaut. Wenn das Nomen feminin ist, dann macht man Plural mit “-
n”. 

21. An 2. Position 
22. Wer oder was? 
23. Du- Form bilden, minus Du , minus Personalendung 
24. Das Hilfsverb (werden) 
25. Satzende 
26. Du und er 

 
 
 
 


